

LINDEN (VAN DER) (*Séraphin-Joseph-Jean*), Commissaire de district (Saint-Josseten-Noode, 23.2.1861 — Ixelles, 27.11.1933). Fils de Jean-Baptiste et de Périchon, Hortense.

Après quelques études à l'Athénée de Bruxelles, il s'engage au 3^e régiment de ligne le 11 mai 1876. Nommé sergent en 1878, il réussit l'examen d'accession au grade d'officier et passe au 7^e régiment de ligne, comme sous-lieutenant, en juin 1886. En 1889, il obtient l'autorisation de servir au Congo et y est admis, le 28 novembre, en qualité d'agent. Parti d'Anvers, à bord de l'*Ambvis*, le 2 décembre, il débarque à Boma le 2 janvier 1890. Les cadres de la Force Publique étant, à ce moment, largement déficitaires, il est nommé sous-lieutenant le 6 et mis à la disposition du commandant supérieur à Boma. Peu de temps après, il est envoyé dans le district de l'Ubangi-Uele où il séjourne pendant quelques mois; il s'acquitte ensuite d'une mission de reconnaissance sur la rive droite du fleuve Congo. En 1891, il est désigné pour le Maniema et va remplir les fonctions de chef de poste à Bena-Kamba. Promu lieutenant le 27 novembre 1891, il retourne dans l'Ubangi-Uele en qualité d'adjoint au commissaire de district et est nommé lui-même commissaire de district de 3^{me} classe le 20 janvier suivant. Il se voit confier, alors, le commandement du district de l'Ubangi, fonction qu'il exercera jusqu'au moment de quitter l'Afrique, fin de terme, le 21 novembre 1892.

Outre l'Étoile de service dont il était titulaire, il avait reçu la Croix militaire de 2^e classe et celle de chevalier de l'Ordre de Léopold.

22 décembre 1951.
A. Lacroix.

Registre matricule n^o 557. — A. Delcommune, *Vingt années de vie africaine*, 2 vol., Larcier, Brux., 1922, II, pp. 14, 18, 19, 27 et 28.